

Schüler des Deutschen Goethe-Kollegs Bukarest schnuppern an bayerischen Universitäten

Vom 31. Oktober bis 06. November waren 7 Schüler des Deutschen Goethe-Kollegs in Bukarest gemeinsam mit Ihrem Lehrer zu Schnupperbesuchen an Deutschen Universitäten. Sie besuchten die Universitäten Passau, Regensburg, Erlangen-Nürnberg sowie Bamberg und informierten sich intensiv über das Studium in Bayern, das Fächer-, Studien- und Freizeitangebot der einzelnen Universitäten, sowie das Leben in den jeweiligen Universitätsstädten.



Die Rückmeldung von Seiten der Schüler war durchweg positiv. Sie waren sehr interessiert und stellten ganz konkrete Fragen was z. B. die Berufsaussichten in einzelnen Fächern betrifft.

Es bleibt zu hoffen, dass sich einige der Schüler für ein Studium an einer bayerischen Universität entscheiden werden.

